
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

        

Diversos moradores da Lagoinha, Castelo Branco e bairros 

adjacentes nos procuraram para que intercedêssemos novamente junto ao Poder 

Executivo Municipal reiterando o pedido de implantação de iluminação pública 

URGENTE no trecho final da rua Lourenço Copedê, logo após a rua Breno Vieira de 

Souza. Em 04 de fevereiro de 2020, nosso requerimento já solicitava a implantação 

de iluminação em caráter emergencial face a situação crítica em que se encontrava 

o local, com frequentes atos de roubos, furtos e vandalismos, mas até o momento 

não foi atendido. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes o 

cumprimento das reivindicações. 

 

Sala das Sessões, 31 de maio de 2022 

  

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

 

REITERA PEDIDO DE IMPLANTAÇÃO URGENTE 

DE ILUMINAÇÃO PUBLICA NA CONTINUAÇÃO 

DA RUA LOURENÇO COPEDÊ, EM TRECHO QUE 

ESPECIFICA, NA LAGOINHA, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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